

hari ini

Indonesia Power PLTGU Cilegon Studi Banding ke KWT Gemas Implan Jatiuwung Kota Tangerang

Habibi - KOTATANGERANG.HARIINI.CO.ID

May 20, 2022 - 04:13



TANGERANG - Menjadi salah satu KWT terbaik di Kota Tangerang, khususnya di Kecamatan Jatiuwung, dimana selalu dilirik Kota dan Kabupaten lain sebagai percontohan. Kali ini, KWT Gemas Implan, Kelurahan Gandasari, Kecamatan

Jatiuwung menerima kunjungan studi banding Pengelolaan Kampung Iklim dan Agrowisata Pertanian, dari Binaan CSR PT Indonesia Power PLTGU Cilegon OMU, Kamis (19/5/22).

Camat Jatiuwung, Edih menerima langsung kunjungan dan melakukan ekspose terkait perubahan dan proses pembangunan Gemas Implan mulai dari tiga tahun lalu.

"Selain menerima kunjungan untuk para peserta melihat langsung. Kami dari Gemas Implan atau Kecamatan Jatiuwung juga membuka diskusi terkait proses pembangunan, menjelaskan tahapan awal yang sekiranya bisa dimulai sedini mungkin," ungkap Edih.

Ia pun menyatakan, Gemas Implan selalu terbuka untuk menjadi ladang belajar siapa pun dan kapan pun. "Cukup banyak kota kabupaten lain berkunjung kesini, pastinya kita terbuka. Tapi saat ini, fokus kita ialah maju ke Proklim tingkat Nasional," katanya.

Sementara itu, Ali Nur Fikri, Ahli Muda CSR Indonesia Power mengatakan ini menjadi kunjungan pertama ke Kota Tangerang terlebih terkait KWT. Dalam kunjungan ini Indonesia Power membawa tiga wilayah binaan yang akan memulai membangun Kampung Proklim.

"Pertama yang ingin sekali kami contoh di KWT Gemas Implan ialah kekompakkannya, komitmennya dan semangat yang sudah tiga tahun ini tidak berubah. Dibanding anggaran atau lahan, rasanya jauh lebih sulit terkait semangat dan komitmen bersama," jelas Ali.

Ia pun berharap, kunjungan ini dapat berlangsung dan KWT Gemas Implan dapat senantiasa mendampingi wilayah binaan CSR Indonesia Power untuk membangun wilayah yang seindah Gemas Implan.

"Semoga bisa terus berkolaborasi untuk membangun keindahan Banten yang lebih hijau lagi," harapnya.

(Hms/Hbi)